



Emsdetten, 27.09.2020

Informationen zum Unterrichtsbetrieb an der Geschwister-Scholl-Schule

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte,

die Situation in Emsdetten rund um Corona ist nach wie vor sehr dynamisch.

An der GSS sind leider auch weitere Infektionen zu verzeichnen. Das bedeutet natürlich auch, dass für weitere Personen eine Quarantäne verfügt wurde. Davon sind sowohl eine weitere Klasse als auch einige Lehrer*innen betroffen.

Nach Rücksprache mit der Schulaufsicht und dem Schulträger ist der folgende Entschluss gefasst worden:

Ab Montag wird nur noch Präsenzunterricht für die Klassen 5a und 6b stattfinden. Der aktuelle Plan ist auf webuntis zu finden.

Ab der Jahrgangsstufe 7 wird Distanzunterricht über die Lernplattform Logineo erteilt. Dieser wird engmaschig von den jeweiligen Fachlehrern*innen betreut.

Im Logineo-Chat sind die Kollegen*innen bei Fragen zum Unterrichtsstoff, den Arbeitsblättern usw. zu erreichen. Es kann natürlich vorkommen, dass der Fachlehrer*in zu den Zeiten im Präsenzunterricht eingesetzt ist. Dann können die Fragen natürlich nicht umgehend beantwortet werden. Die Kollegen*innen werden dann aber Absprachen mit den jeweiligen Klassen treffen, wann sie erreichbar sind.

Für uns alle hoffe ich sehr, dass sich die Lage möglichst bald wieder beruhigt. Ihnen und Ihren Familien wünsche ich alles Gute und vor allem Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen

Maria-Theresia Wolter
Schulleiterin